
COMMISSIONE DELLE PETIZIONI 

Rapporto di minoranza Cevio, 05 dicembre 2019 

Messaggio municipale nr. 183 del 21 ottobre 2019 

Oggetto: Esame ed approvazione del nuovo Regolamento comunale concernente la gestione 

dei posteggi pubblici 

Signora Presidente, 

Signore e Signori Consiglieri comunali, 

in data 25 novembre, alla presenza del segretario comunale Fausto Rotanzi e del tecnico comunale Mattias 

Janner, la Commissione delle Petizioni si è riunita in seduta per esaminare il messaggio municipale nr. 183. 

Non avendo raggiunto un accordo unanime vi esponiamo le motivazioni per le quali siamo giunte al presente 

rapporto di minoranza. 

Nel nostro comune è evidente che la mancanza di posti auto sia un dato di fatto. 

Siamo dell'opinione che la pianificazione delle zone BLU nei posteggi attuali non risolva completamente il 

problema. Non si creano ulteriori posti auto ma si regolamentano delle zone che peggiorano la possibilità di 

parcheggio. Per esempio per chi ha pagato o dovrà pagare il contributo sostitutivo posteggi, sarà 

ulteriormente e doppiamente penalizzato; peggio ancora nelle zone in cui saranno posati i parchimetri. 

Per aumentare le zone di parcheggio, ci sono dei possibili spazi, peraltro già spesso utilizzati (ora in modo 

improprio) a tale scopo (p.es. il piazzale davanti alla FART a Bignasco e il piazzale sterrato a confine con la 

palestra di Cavergno). Lo studio Allievi non prende in considerazione queste possibilità che, a nostro modo 

di vedere, sgraverebbero la mancanza cronica di posteggi. 

Prima di regolamentare, facciamo in modo che le zone di parcheggio siano sufficienti. 

Nello studio Allievi si indicano degli spazi che non sono ancora compatibili con il Piano Regolatore. Ci viene 

proposto di accettare un regolamento, concernente la gestione dei posteggi pubblici, 

senza avere programmato le zone, votate le relative modifiche del Piano Regolatore e senza ancora aver 

inoltrato alcuna licenza edilizia. Ci sembra che la pianificazione sia ancora in fase di studio e quindi al 

momento non definibile. Il regolamento proposto è lacunoso e di conseguenza al momento non attuabile. 

Le competenze decisionali, da come si evince dal regolamento, spettano al Municipio. Ritenia,mo opportuno 

che queste decisioni siano vagliate in tutti i casi anche dal Consiglio Comunale. Decidere, ad esempio, dove 

in futuro verranno posati i parchimetri, dovrebbe essere frutto di una discussione,che coinvolge tutte le parti. 

Non da ultimo con maggiori regole ci vorranno maggiori controlli. Questi avranno dei costi che la collettività 
dovrà sostenere e che bisognerà organizzare e garantire, in caso contrario risulterà vano tutto il lavoro svolto. 
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In un futuro non ci opporremo ad inserire delle zone BLU sul territorio del comune. Questo non vuol dire che 
bisogna accettare ora il regolamento che va molto più in la delle nostre aspettative e bisogni. 

Per quanto esposto sopra invitiamo i Consiglieri comunali a voler respingere il Regolamento comunale 

concernente la gestione dei posteggi pubblici. 

Per la Commissione delle Petizioni: 

Renata Bonetti Moira Medici r . .~ 


